



## Tierisches Orchester

Einen Löwen, der auf die Pauke haut, eine Schildkröte, die Frieda heißt, Klarinette spielt und Beethoven noch persönlich kennenlernte, ein Fagott spielendes Schaf namens Silke und viele andere Tiere mit ihren Instrumenten formte Kristoph Köhler alias Herbert Karavan, der auch alle Tiere spielte, zu einem Orchester, mit dem er die 9. Sinfonie der Tiere aufführte. Geht nicht? Geht doch! Das Nimmerland-Theater Hannover tourt mit diesem „Musikinstrumentekennenlernstück“ durch die Lande und machte auch in Dorndorf Station. Die Schüler der Grundschule und die Schulanfänger des Kindergartens waren begeistert, durften sie doch nach der Aufführung auch einmal auf die Pauke hauen oder über die Geige streichen. *Text/Foto: Heiko Matz*